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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

発言順位 要    旨 通 告 者 答弁を求める者 

１ 

１．複合施設について 

イ．施設の整備にあたって 

２．性の多様性を尊重するために 

イ．町の取り組みについて 

ロ．県のパートナーシップ届出制度の概要は 

ハ．県との連携は 

９ 番 

玉 川 清 史 

町 長 

企画政策課長 

２ 

１．こども基本法について 

イ．子どもの権利の普及について 

ロ．意見表明、意見反映について 

ハ．子どもの権利条例制定を 

２．びんぐし湯さん館について 

イ．リニューアル後の状況について 

ロ．今後の取り組みについて 

１０番 

山 城 峻 一 

町 長 

教 育 長 

企画政策課長 

子ども支援室長 

３ 

１．公共施設の整備について 

イ．複合施設について 

ロ．文化センター耐震補強・大規模改修工事について 

２．デジタル化について 

イ．町の対応は 

ロ．学校の対応は 

１１番 

祢 津 明 子 

町 長 

教 育 長 

企画政策課長 

教育文化課長 

４ 

１．高齢者の健康増進について 

イ．後期高齢者医療保険加入者の医療費について 

ロ．びんぐし湯さん館７０才以上の町民の入場料を無料

に 

２．五里ヶ峯トンネル横坑について 

イ．横坑の歴史は 

ロ．最近の動向は 

ハ．ぶどう酒の貯蔵庫に 

２ 番 

中 嶋  登 

町 長 

企画政策課長 

福祉健康課長 

５ 

１．少子高齢化対策について 

イ．高齢者への支援拡大を 

ロ．移住定住人口増化に向けて 

２．農業政策について 

イ．農振地区の見直しについて 

１３番 

朝 倉 国 勝 

町 長 

商工農林課長 
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発言順位 要    旨 通 告 者 答弁を求める者 

６ 

１．イベントによる町の活性化について 

イ．坂城どんどんについて 

ロ．今後のイベントについて 

４ 番 

松本みゆき 

町 長 

商工農林課長 

７ 

１．小中学校給食費の無償化について 

イ．学校給食法の解釈について 

ロ．給食費の財源について 

ハ．無償化の実施期間について 

２．都市公園の管理について 

イ．わんぱく広場、びんぐしの里公園遊具管理の状況に

ついて 

ロ．びんぐしわくわくステージの利用について 
 

５ 番 

水 出 康 成 

町 長 

建 設 課 長 

８ 

１．いきいきと働ける環境づくりについて 

イ．労働環境整備の現状について 

ロ．女性の就労環境整備の取組について 

２．ＩＣＴによる町づくりの取組について 

イ．ＩＣＴ活用の現状について 

ロ．ＩＣＴによる将来的な今後のサービスの展開につい

て 

３ 番 

塚 田  舞 

町 長 

企画政策課長 

９ 

１．国道１８号バイパスの建設について 

イ．事業化からこれまでの経緯について 

ロ．建設用地の取得状況について 

ハ．令和５年度の工事について 

ニ．同盟会の活動方針について 

２．空家の現状と今後について 

イ．現在の空家の状況及び件数について 

ロ．空家に関する住民からの苦情について 

ハ．空家の状況の分類について 

ニ．空家対策について 

ホ．今後の定期的な調査の予定と事業の推進について 

６ 番 

宮 入 健 誠 

町 長 

住民環境課長 

建 設 課 長 

１０ 

１．災害時のペット同行避難について 

イ．災害時のペット同行避難の状況について 

ロ．ペット同行避難の施設について 

２．帯状疱疹ワクチンの費用助成について 

イ．帯状疱疹ワクチンの費用助成について 

ロ．帯状疱疹ワクチンの定期接種について 

７ 番 

中 村 忠 靖 

町 長 

住民環境課長 

保健センター所長 



 

－ 3 －  

発言順位 要    旨 通 告 者 答弁を求める者 

１１ 

１．学校給食無償化について 

イ．持続可能な制度に向けて 

２．マイナンバーカードの問題点は 

イ．安心できる制度か 

３．産廃施設の火災について 

イ．火災の原因と山林の再生は 

１４番 

大 森 茂 彦 

町 長 

教 育 長 

住民環境課長 

教育文化課長 

１２ 

１．部活動の地域移行について 

イ．千曲坂城クラブについて 

２．新型コロナ５類移行に伴う対応について 

イ．新型コロナ５類移行に伴う対応と感染状況について 

ロ．ワクチン接種について 

１２番 

大日向進也 

町 長 

教 育 長 

教育文化課長 

保健センター所長 

１３ 

１．選挙について 

イ．選挙に対する関心を高めるための取り組みは 

２．町道Ａ０６号線の整備について 

イ．工事の進捗状況と今後の計画は 

８ 番 

星  哲 夫 

町 長 

教 育 長 

総 務 課 長 

教育文化課長 

 

 


